

Jakarta Teluk Betung
021 390 7576

Jakarta Petojo
021 351 4332

Jakarta Jamsostek
021 522 7928

Jakarta Oleos Plaza
021 2278 4348

ASTRINDO
Travel Services

Yogyakarta
0274 588 078

Balikpapan
0542 792 180

Bali
0361 778 556

Sub agent
0851 0069 3331

KONSORSIUM
INDONESIA

www.astrindotour.co.id

8D7N

HAINAN: The Island of Dream



Hari ke-1	JAKARTA - HAIKOU	By SJ3122 CGK - HAK 14.45 - 19.55	B	L	D	
	Peserta berkumpul dengan di Soekarno Hatta International Airport untuk bersama-sama berangkat menuju Haikou. Setibanya di Haikou, Anda akan diantar menuju hotel untuk bermalam.			X	X	X
Akomodasi	New Oscar Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-2	HAIKOU - XINGLONG		B	L	D	
	Setelah sarapan pagi, Anda akan diajak menyusuri WANQUAN RIVER dengan kapal dan dilanjutkan dengan mengunjungi JELT BEACH yang memiliki garis pantai yang indah. Kemudian Anda akan diantar menuju Xinglong dimana Anda akan diajak berbelanja di JEWELRY SHOP.			√	√	√
Akomodasi	Jinlvju Days Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-3	XINGLONG - LINGSHUI		B	L	D	
	Hari ini Anda akan diajak mengunjungi TROPICAL BOTANICAL GARDEN yang terkenal dengan hasil bumi buah-buahan tropikal dengan hampir 1200 macam. Anda pun akan diajak berbelanja BAOSHUTANG. Kemudian menuju Lingshui, dimana dalam perjalanan Anda akan diajak mengunjungi YETIAN MIAO MINORITY VILLAGE untuk melihat kehidupan tradisional warisan budaya Miao, dimana penduduk lokal dengan tatoo tradisional dengan pakaian lokal yang akan menyambut Anda dengan pertunjukkan tarian menggunakan Bambu.			√	√	√
Akomodasi	Minorca Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-4	LINGSHUI - SANYA		B	L	D	
	Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Sanya. Setibanya di Sanya, Anda akan diajak mengunjungi DADONG SEA & DEER LOOKING BACK GARDEN yang merupakan simbol kota Sanya, serta mengunjungi LUHUITOU SCULPTURE. Anda juga akan diajak city tour melewati GIANT TREE THEME HOTEL dan CROWN OF BEAUTY yang pernah digunakan pada saat perhelatan MISS WORLD. Anda akan diajak berbelanja di CRYSTAL EXHIBITION CENTER.			√	√	√
Akomodasi	Sanya Guoxi Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-5	SANYA		B	L	D	
	Setelah sarapan pagi, Anda akan kami ajak city tour mengunjungi NANSHAN CULTURAL TOURISM GARDEN yang terinspirasi dari aura Feng Shui treasure house, tertinggi di dunia laut Selatan Avalokitesvara setinggi 108 meter dibawah permukaan laut dan menikmati keindahan Nanshan menghadap laut pesona Avalokitesvara. Kemudian berbelanja di SILK CENTRE.			√	√	√
Akomodasi	Sanya Guoxi Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-6	SANYA		B	L	D	
	Hari ini acara bebas untuk Anda menikmati kota Sanya.			√	X	X
Akomodasi	Sanya Guoxi Hotel / setaraf 4*					

Hari ke-7	SANYA - HAIKOU	B	L	D
	Setelah sarapan pagi, Anda akan diajak menyusuri YALONG BAY INTERNATIONAL ROSE VALLEY , dimana Anda bisa menikmati keindahan pantai Yalong yang dikenal juga sebagai " Oriental Hawaii " dan berbentuk bulan sabit dengan pasir halus yang menarik. Kemudian melanjutkan perjalanan kembali ke Haikou untuk berbelanja di BAMBOO CHARCOAL .	√	√	√
Akomodasi	New Oscar Hotel / setaraf 4*			

Hari ke-8	HAIKOU - JAKARTA <i>By SJ3123 HAK - CGK 21.00 -23.50</i>	B	L	D
	Hari ini Anda akan kami ajak mengunjungi FENG XIAO GANG MOVIE MUSEUM beliau merupakan director, penulis dan aktor asal Cina yang film-filmnya banyak sukses di Box office. Lalu dilanjutkan dengan FIVE OFFICIAL'S MEMORIAL TEMPLE dan HAIKOU ARCADE ANCIENT STREET . Kemudian Anda akan diantar menuju airport untuk mengikuti penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai bertemu di program tour lainnya.	√	√	√

Harga Tour per Orang berdasarkan IDR
(Minimum keberangkatan 15 Peserta)

DS/050917

TANGGAL KEBERANGKATAN (2017)	DEWASA TWIN/TRIPLE SHARE	ANAK - ANAK (02 - 11 TAHUN)		SINGLE OCCUPANCY
		EXTRA BED	NO BED	
OCT: 15,25 NOV: 15,26 DEC: 13	8.888.000	8.888.000	6.700.000	10.400.000

Catatan: Penggunaan King Size Bed Room, akan dikenakan biaya tambahan Rp. 70.000,- / kamar / malam

Optional Tour:

Sanya Romantic Show in Song Dynasty = RMB 300/Pax
Sanya Las Vegas Show in Crown of Beauty = RMB 280/Pax
Sightseeing by Yatch (including free Juice/Beer & Karaoke) = RMB 168/Pax

<p>Harga Tour Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> Tiket International: CGK - HAK - CGK By Sriwijaya Airlines, Ekonomi Class (<i>Non Refundable, Non Re-Routable, Non Upgrade</i>) Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta Bagasi : 20Kg sesuai dengan peraturan penerbangan Akomodasi sekamar ber-2 atau ber-3, termasuk makan pagi Makan siang dan makan malam sesuai acara perjalanan Local Guide berbahasa Mandarin Tour sesuai dengan acara perjalanan Tidak ada refund untuk service yang tidak digunakan Didampingi Tour Leader dari Jakarta hingga kembali ke Jakarta Travel Insurance 	<p>Harga TIDAK Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> Pengeluaran pribadi (laundry, minibar, dll) Travel bag Optional Tour Porter PPN 1% Tips Tour Guide dan Driver, Total Rp. 540.000,- (di bayar pada saat pelunasan)
--	--

Ketentuan mengenai Biaya & Pelaksanaan Tour:

- Biaya tour dapat berubah sewaktu - waktu disesuaikan dengan regulasi pemerintah / maskapai penerbangan / jasa penyedia hotel / kedutaan besar / jasa penyedia lainnya sehubungan dengan adanya perubahan pada harga tiket / airport tax / fuel surcharge / war insurance / hotel / tipping / biaya pengurusan visa, dsb.
- Jadwal perjalanan juga dapat berubah sewaktu-waktu disebabkan situasi dan kondisi yang terjadi pada saat akan / sedang berlangsungnya tour dan keputusan perubahan jadwal ditentukan berdasarkan pertimbangan atas aspek keamanan, keselamatan dan kenyamanan para peserta selama pelaksanaan tour.

Pembayaran Tour:

- Deposit sebesar Rp 3.000.000/orang pada saat pendaftaran
- Paling lambat 7 hari sebelum keberangkatan: pembayaran 100% dari biaya tour